

Mit dem Fahrrad sicher ans Ziel kommen



Den Kinder der Klasse 3b übergab die Vorsitzende des Fördervereins Frau Elke Terholsen stellvertretend für alle Kinder die neuen Materialien des Übungsparcours. Tipps für das Fahren erhielten sie von der Klassenlehrerin Marion Schramm sowie Polizeihauptkommissar Günter Wering und Polizeioberkommissar Achim Herfort vom Kommissariat Verkehrsprävention.

Bei herrlichem Sonnenschein begann für die Kinder der Karl-Wagenfeld-Schule der Montagmorgen mit einem besonderen Startschuss. Offiziell wurde die Verkehrssicherheitswoche eröffnet. Die Kinder können eine Woche lang spielerisch wichtige Fahrtechniken üben, die sie im Straßenverkehr beherrschen müssen. Mit großer Konzentration starteten an diesem Morgen die Kinder der Klasse 3b mit ihrer Klassenlehrerin Frau Schramm. Auf dem anspruchsvoll gestalteten Parcours mit insgesamt acht Aufgaben konnten sie zum Beispiel sicheres Geradeausfahren, einhändiges Fahren in der Kurve und sicheres Umschauen üben.

Wenn es auch nicht gleich beim ersten Mal klappte, war den Kindern die Freude anzumerken. Im Laufe der Woche haben alle Kinder der Schule mehrmals die Möglichkeit, unter der Aufsicht der Lehrer konzentriert zu üben. So stand einer erfolgreichen Teilnahme beim abschließenden Turnier nichts mehr im Weg. Der Förderverein der

Schule organisiert seit 2003 diesen Fahrradparcours, der in diesem Jahr eine besondere Neuheit darstellt. Die erforderlichen Materialien für dieses Turnier mussten in der Vergangenheit immer vom ADAC aus Dortmund geholt werden. In den letzten Wochen hat der Förderverein zum Teil mit Hilfe von Eltern die Materialien erstellen lassen und sie der Schule offiziell am Montag übergeben. So können jetzt der ganze Parcours oder nur einzelne Stationen flexibel das ganze Schuljahr über eingesetzt werden. Eine besondere Bedeutung hat die Übungswoche für die Viertklässler, da sie die Kinder hervorragend auf die Radfahrprüfung am 29.6.2010 vorbereitet.

Neben den praktischen Übungen auf dem Schulhof wird in der Woche gezielt der Schulweg von der Polizei unter die Lupe genommen. Auch im Sachunterricht stehen Themen wie verkehrsgerechtes Verhalten, verkehrssicheres Fahrrad, Verkehrszeichen und die richtige Kleidung auf dem Stundenplan.